

## INCUMPLIMIENTO DE PAGOS

# S&P degrada calificación de ICA; se hundén sus acciones

### DE LA REDACCIÓN

*dtneros@gtmm.com.mx*

En medio del desplome de las acciones de ICA, por el anuncio de que no cumplirá con el pago de intereses de un bono y que trabaja en un plan inicial de reestructuración, la calificadora Standard and Poor's recortó la calificación a la empresa.

La calificadora degradó la nota crediticia de largo plazo de la constructora a "D" desde "CC", así como a las notas senior no aseguradas con vencimiento en 2017, 2021 y 2021.

Cabe mencionar que la calificación "D" implica que

las obligaciones están en un incumplimiento de pagos y a su vez, tienen el más bajo potencial de recuperación de cualquier deuda que esté en circulación.

Las acciones de ICA cerraron en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) con una baja de 9.82 por ciento, para colocarse en 3.58 pesos.

Lo anterior representa que en valor de mercado la compañía perdió en la jornada de ayer 238 millones de pesos.

En tanto, en el año la compañía constructora sufre una pérdida en valor de capitalización de ocho mil 891 millones de pesos.